



Protokoll der Jahreshauptversammlung 2012

Beginn: 19:15 Uhr - Ende 21:00 Uhr

1. Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden Jörg Holm

2. Gedenkminute für 3 verstorbene Vereinsmitglieder

3. Rückblick auf das Jahr 2011:

- Im Januar gab es das Hochwasser mit dem Höchststand von 6,30 Meter
- Das Anglerheim wurde ausgeräumt, es drang aber kein Wasser ein
- Am 18.02.2011 fand die letztjährige Jahreshauptversammlung statt
- Es war seit langer Zeit mal wieder ein geschmückter Wagen beim Feschingsumzug dabei
- Der Karfreitag-Fischverkauf lief sehr gut, nachmittags waren schon alle Fische verkauft
- Traumhaftes Wetter war beim Jahresausflug zu Joe, Königsfischer wurde Volker Beck
- 11 Sportfischer hatten daran teilgenommen, denen alle es sehr viel spass machte
- Bereits zum 2ten mal fand ein Lehrgang mit abschließender Prüfung im Anglerheim statt
- Das Anglerheim wurde mehrmals vermietet, dadurch kamen Einnahmen in die Kasse
- An dieser Stelle einen besonderen Dank für die Bewirtung für Mike und Udo

4. Ehrungen verdienter Vereinsmitglieder:

- Für 25 Jahre Vereinsmitgliedschaft wurde Guiseppa Frisch geehrt
- Alexander Wolf für 25 Jahre und Günther Kramer für 40 Jahre, konnte an der Ehrung aus gesundheitlichen Gründen leider nicht teilnehmen
- Eine besonderer Ehrung wurde Karl Schmitt teil, er wurde für 50 Jahre Mitgliedschaft geehrt
- Udo und Mike bekamen für Ihr besonderes Arrangement für den Verein jeweils einen Gutschein, damit Sie mit Ihren Frauen mal Essen gehen können

5. Berichte aus den einzelnen Verantwortungsbereiche:

- Gewässerwart Richard Fritsch berichtete über die Ausgabe von 24 Elsenzkarten dieses Jahres. Es wurden insgesamt ca. 40 Kilogramm Fisch von 13 Anglern aus der Elsenz gefangen. Auch ein elektrisches Abfischen fand in der Elsenz statt. Festgestellt wurde eine erschreckend hohe Anzahl von Krebsen in der Elsenz.
- Jugendwart Rüdiger Stieg, vertreten durch Klaus Gross informierte das wir im Moment 14 Jugendliche im Verein haben. Leider fiel das Jugendfischen letztes Jahr aus. Dafür konnte aber wieder durch tatkräftige Unterstützung, das Jugendnachtlager mit Fischen am Neckar durchgeführt werden. Es hat allen sehr viel spass bereitet und die Jugendlichen freuen sich schon wieder auf dieses Jahr. Auch ein Forellenfischen an einen See wird für die Jugend stattfinden
- Fachwart für das Fischen Andreas Frühauf, appellierte an die Mitglieder doch öfters zu den Vereinsfischen zu kommen. Das vergangene Jahr war nicht so erfolgreich für das Vereinsangeln, es wurde leider kaum etwas gefangen. Beim Elsenzfischen waren 14 Mitglieder anwesend, gefangen wurde auch einige Forellen. Beim Freundschaftsfischen mit Wiesloch wurde nur eine Forelle gefangen. Ganz gut kam auch das erstmals seit langen wieder durchgeführte Geflügelfischen an.
- Kassenwart Karl-Heinz Scheidel, vertreten durch Peter Kolb, verteilte den Jahresbericht an die Mitglieder die dadurch alle Zahlen nach verfolgen konnte.
- Der Prüfbericht wurde dennoch vorgelesen und erklärt. Es gab keine Unstimmigkeiten an dem Prüfbericht.
- Kassenprüfer Weigel und Wolf, prüften die Vereinskasse am 10.01.2012. Da beide an der Versammlung nicht teilnehmen konnten, wurde eine Erklärung vorgelesen. Danach wurden die Kassenprüfer entlastet.

6. Entlastung der Vorstandschaft:

- Die Vorstandschaft wurde einstimmig durch die anwesenden Mitglieder entlastet

7. Neuwahlen:

- 1.ter Vorsitzender Jörg Holm wurde einstimmig wieder gewählt
- 1. Beisitzer Peter Kolb wurde einstimmig wieder gewählt
- Zum Vergnügungswart wurde einstimmig Volker Beck gewählt
- Zum Kassenprüfer wurde einstimmig Guiseppa Fritsch gewählt
- Zum 2ten Jugendwart wurde einstimmig Volker Fehst gewählt

8. Behandlung eingegangener Anträge:

- Es sind keine Anträge eingegangen

9. Vorschau auf das nächste Jahr:

- 33 Mitglieder müßten lt. unserer Satzung Arbeitsdienst ableisten
- Es wird eine neue Regelung für den Einsatz der Arbeitsstunden geben, der vorsieht das die Mitglieder kurzfristig zu Arbeitsstunden telefonisch benachrichtigt werden.
- Auch dieses Jahr wird aus organisatorischen Gründen kein Backfischfest stattfinden
- Karfreitag-Fischverkauf wird wieder organisiert
- Der Ausgabepreis der Elsenzkarten von 25.-€ bleibt bestehen

10. Verschiedenes:

- Es wird wieder ein Lehrgang zur Fischerprüfung beim SAV durchgeführt
- Jahreskalender mit Terminen wurde besprochen
- Es müßten verschiedene Arbeiten am Anglerheim ausgeführt werden (Innenanstrich, Reparatur Außenüberdachung, Renovierung der Küche, Austausch Räuherofen ect.)
- Grünanlagen müssen auch regelmäßig gepflegt werden
- Mitte März werden 4 Zentner Forellen in der Elsenz eingesetzt
- Heftige Diskussion über die Vereinsgrenzen an der Elsenz